

Also

Von: **Gerhard Olinczuk** (hausgallin@msn.com)

Gesendet: Mittwoch, 30. Januar 2019, 14:41 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Dies ist eine Botschaft für den Venezolanischen Präsidenten Nicolás Maduro

Höre mein Wort

Also bezeuge ich Dir am Ohr der globalen Völkergemeinschaft

Wenn du bereit bist Gespräche mit mir zu führen, so will ich Dir gern jenen einzigen Weg eröffnen, dieser alle Probleme der momentanen Situation in Venezuela und hierüber hinaus bereinigen wird.

Ich bezeuge Dir

Mit jenem Weg, diesen ich Dir offen lege, kannst Du infolge Neuwahlen ausrufen, weil Du die Wahl zweifellos gewinnen wirst. Denn eine übergroße Mehrheit des Volkes Venezuelas wird diesen Weg mitgehen, dass auch all jene zurückkehren, die das Land zuvor verließen! **Juan Guaidó ist sodann nur eine Blähung der Geschichte!**

Doch Du musst die notwendigen Gegebenheiten für ein Treffen zu 100 % organisieren und alle Kosten hierfür tragen.

Ich bin ab sofort für Dich, für Venezuela und für dessen Volk bereit, um zu tun, was zu tun wahrlich heilsam heißt!

Und sage ich Euch

**Und also Ihr mir glaubt, mir vertraut, mit mir geht und mir nachfolgt,
so werdet Ihr nichts verlieren, sondern alles gewinnen!**

Und bitte ich um Vermittlung

Der Namenlose Gott

Gerhard olinczuk treustedt
Gallin, 30.Januar 2019

Von: **Gerhard Olinczuk** (hausgallin@msn.com)

Gesendet: Mittwoch, 31. Januar 2019, 00:19 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

zu Nicolás Maduro

Höre meine Botschaft

Wer aufs Militär baut, gründet nicht im Volk

Und bitte ich um Vermittlung

Der Namenlose Gott

Gerhard olinczuk treustedt
Gallin, 31.Januar 2019